

かわひがし

《義務教育学校》

人権旬間

紅葉がきれいな季節ですが、今年の秋はとても短かったように感じます。今年もあと1か月、師走を迎えます。12月10日は1948年に「世界人権宣言」が採択された日で、「世界人権デー」と定められています。本校でも毎年11月から約1か月間を人権旬間とし、人権に関する取組や学習を行っています。

今年の人権旬間のめあては、

1st「自分も友だちも大切にしよう」、

2nd「自己を見つめて他者と向きあう」、

3rd「多様な人々と生きる社会の実現に向けて、私たちにできることを考えよう」

です。初日にはステージごとに人権集会を開きました。ステージのめあてを確認するとともに、「『人権』とは、人が人らしく幸せに生きるために生まれながらにして持っている誰からも犯されることのない権利である」ことや11月20日は「亀岡市子どもの権利の日」であることなどを知りました。自分とは違う多様な考えを持つ人が集まる学校という社会の中で、お互いを大切にすることについて考え続けていきたいです。

学園公開で参観していただいた人権学習の他にも人権学習や取組を進め、各学年・学級で人権宣言を考えました。絆空間に掲示しますので、個人懇談・三者面談に来校されたときにご覧ください。

教頭 松岡 里佳



【11/29(土)資源回収です】

小雨決行

※馬路・河原林地域…午前8時00分開始

※旭・千歳地域………午前8時30分開始

ご協力よろしくお願ひします。



12月行事予定

1日(月)中川小十郎学習②(6年)

2日(火)ALT

3日(水)期末テスト(国・算)(1~6年) フッ化物洗口
給食あり4校時下校(1~6年)



5日(金)ALT

6日(土)資源回収予備日

9日(火)ALT 全校遊び③

10日(水)フッ化物洗口

11日(木)おはなし会(ことりの巣)【昼休み】

12日(金)児童生徒総会⑥(5~9年)

16日(火)地域班会⑤(1~6年) 5校時下校(1~6年)

16日(火)に業者によるタブレット点検があります。

当日前にはタブレットを持ってきてください。(1~9年)

17日(水)~23日(火)

個人懇談(1~4年) 三者面談(5~9年)

給食あり4校時下校(1~6年)

※23日(火)は給食なし12時バス下校

昼食あり部活動あり(7、8年)

※17日(水)は昼食なし部活動なし

昼食なし部活動なし(9年)



17日(水)熱気球体験①②(7、6年)

19日(金)熱気球体験予備日

22日(月)給食終了

23日(火)ステージ集会(2nd, 3rd)

24日(水)終業式 大掃除(1~9年) ステージ集会(1st)
12時バス下校(1~6年) 3校時下校(7~9年)

25日(木)冬季休業(~1月6日(火))

学校の業務を休止する日について

令和7年12月28日(日)~令和8年1月4日(日)まで

<業務休止中の連絡先>こちらによろしくお願いします。

亀岡市役所(教育委員会) 0771-22-3131(代表)

★人権旬間 11/4～12/5★



今年度の人権テーマは「絆」。このテーマに基づいて 1st は「自分も友達も大切にしよう」、2nd は「自己を見つめて、他者と向き合う」、3rd は「多様な人々と共に生きる社会の実現に向けて、私たちにできることを考えよう」というめあてで人権旬間に取り組みました。

今年度は「人権の花」運動もしました。水仙の球根を 1st で植えました。水仙の花言葉は「思いやり」です。2月頃には、きれいな花を咲かせてほしいです。

★野外学習4年 10/23, 24★



4年生が「TRY 協力しあい 自然に触れ 人と出会い 自分たちにしかできない最高の野外学習に！」を目標に野外学習に行きました。すべての活動を全力で頑張っていました。

★立会演説会(2nd, 3rd) 11/13★



生徒会役員選挙が行われました。どの候補者も「よりよい亀岡川東学園にするために自分に何ができるか」を考え、堂々とした態度で演説していました。

5・6年生が放課後練習をして大会に出場しました。全力で走る姿は見ている人に感動を与えました。

★福祉体験4・9年★

4・9年生で高齢者体験をしました。「よく途中で休んではる理由がわかった」と率直な感想を言っていました。



★亀岡市小学校駅伝大会 11/8★

★丹波キッズふれあい駅伝大会

